

# 未病の改善

# 海の の パ ワ ー で

# 未 来 を 健 康 に

私たちの社会は、年々、高齢化が進み

「人生百歳時代」を迎えようとしています。

高齢者と呼ばれる年齢になっても

自立して健康に生きる力が

今後ますます重要になってきます。

それは社会の大きな課題であり、

個人の切実な願いでもあるでしょう。

「未病」の改善で健康寿命の延伸に挑む神奈川県と、

海の資源を最大限に活用し、

魚から取れる健康成分・EPAで

現代人の健康づくりに貢献するニッスイは、

魚がもたらす健康効果に着目しています。

大自然の恵みを、毎日を元気に過ごす力に、

海のパワーは一人ひとりの健康維持に役立ち、

希望あふれる未来をひらきます。



神奈川県知事  
**黒岩祐治**



日本水産株式会社  
代表取締役社長執行役員  
**細見典男**



## 健康寿命を支えるEPA

ニッスイは、世界に先駆けてEPA研究に取り組み、魚油から高純度のEPAを抽出・精製する技術を開発。中性脂肪を下げる、心血管疾患リスク低減など多面的な効果が期待できるEPAを、おいしく、無理なく摂取できるように、さまざまな商品を提供しています。



サラサラ生活向上委員会

検索

## 未病を改善する行動を

心身の状態は健康か病気かの二つに分けられるのではなく、その間で連続的に変化するものです。病気になる前の「未病」をより健康な状態に近づける。神奈川県はこの考え方に基づき、「ヘルスケア・ニューフロンティア」を推進しています。

<http://www.pref.kanagawa.jp/cnt/f535496>

健康

未病

病気

